
ATA DA COMISSÃO ESPECIALDE ESTUDOS
Dia 15 de Fevereiro de 2019 —- Reinstalação

Aos quatorze dias de fevereiro de 2019, às 17:10 h. na Sala do Vereador Igor Oliveira,
reuniu a Comissão Especial de Estudos para acompanhar a implantação e
instalação da segunda unidade do projeto Bom Prato do governo do estado de
São Paulo, nos termos da Resolução nº 1 1/2017. Integram esta CEE, o Vereador Igor
Oliveira — Presidente e os Vereadores Jean Corauci e Adauto Marmita - Membros. O
Vereador Igor Oliveira inicia os trabalhos fazendo um breve relato sobre a
importância desta comissão em acompanhar a instalação da segunda unidade do Bom
Prato na cidade de Ribeirão Preto, para atender em especial aos usuários do Hospital
das Clinicas, informa também de após várias reuniões entre os vereadores e o
Governo do Estado de São Paulo na época o Sr Geraldo Alckmin viabilizou-se o
projeto da instalação. Foi definido o local para a instalação, e mesmo não sendo de
comum acordo com os membros desta comissão, a instalação foi feita, porém ainda
não está em funcionamento. O presidente lembra que no período de funcionamento
desta CEE, já havia sido deliberado entre os membros, que deveria haver um
acompanhamento sobre a data de início das atividades do Bom Prato, bem como
cobrar dos órgãos responsáveis pelo transporte que será oferecido aos usuários, como
por exemplo o Leve e Traz. O vereador Jean Corauci em sua palavra afirma que
mesmo com a paralização temporária das atividades da CEE, foram encaminhados ao
governo requerimentos solicitando informações quanto aos contratos e outras
informações importantes inerentes ao objeto desta CEE que serão anexadas aos autos
principais, afirma a necessidade de um contato com a Prefeitura Municipal na
tentativa de obter resposta para uma data de inauguração desta segunda unidade do
Bom Prato. O presidente assim sem mais a acrescentar neste momento declara
reinstalada esta comissão especial de estudos, a reuniãdfo) encerradaas 17:18 h, da
qual para constar, eu Adélia Maria Rodrigues Lima « L I 1

L ' servidora desta
CMRP, lavrei a presente ata que depois de lida e/aprov , vai assinada pelo
Presidente desta CEE.
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